

## NUEVA AGRESION A UN TRABAJADOR PENITENCIARIO EN EL CENTRO PENITENCIARIO ALBOCASSER

En la tarde de ayer jueves 9 de enero, un trabajador penitenciario sufrió rasguños y hematomas en el forcejeo con un interno al cual intentaban reducir el y otros compañeros. Todo sucede en el departamento de aislamiento cuando el interno en un estado de máxima agitación y violencia destroza por completo la celda en la cual estaba aislado. El interno es capaz de arrancar un trozo de metal de la ventana de mas de un metro de largo, el cual utiliza para destrozar la celda y después amenazar a los funcionarios del departamento. Ante la gravedad de la situación y para preservar la integridad física del interno, los funcionarios proceden a reducir al interno provistos de los medios necesarios en este tipo de situaciones y en el forcejeo con el interno que se resistía a ser reducido es cuando se produce las lesiones al funcionario, las cuales no revisten especial gravedad. Añadir que este interno había protagonizado varios incidentes ese día y el día anterior.

Desde la sección sindical de **ACAIP** Albocasser venimos denunciando año tras año la gran conflictividad de la prisión de Albocasser, encontrándose entre las más conflictivas del país. De hecho, en el día de ayer se produjeron dos incidentes más en la prisión en la cual 7 internos terminaron en aislamiento.

**ACAIP** viene pidiendo mejoras en todos los ámbitos de la administración penitenciaria, más personal, consideración de autoridad, mejoras retributivas y un sinfín de peticiones para que podamos realizar nuestro trabajo en la mejor de las condiciones ya que somos un servicio esencial para la sociedad, aunque por parte de nuestros gestores continuamente intenten denigrar nuestra profesión.

**ACAIP Albocasser**